



Se reanuda la sesión; exhortan a excusarse a legisladoras, se rehúsan

Luego de casi 4 horas de receso, el presidente Sergio Gutierrez Luna reanudó la sesión del pleno en San Lázaro, dando a conocer la resolución que tomaron durante el mismo, la mesa directiva y la Junta de Coordinación Política. Como no hay procedimiento normado para tales casos, informó Gutiérrez Luna, la resolución fue exhortar a las diputadas Margarita Zavala y Edna Giselle Díaz a excusarse participar en el debate y votación, aclarando que se trataba de una decisión exclusivamente voluntaria.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/se-reanuda-la-sesion-exhortan-a-excusarse-a-legisladoras-se-rehusan-20220417-1920884.html>